

Corsaire International inaugure un vol Paris Santa Clara



La Havane, 25 déc. (RHC).- La compagnie aérienne française Corsair international vient d'inaugurer sa liaison Paris Santa Clara, dans le centre de Cuba.

Cette inauguration a lieu au milieu de la haute saison touristique dans notre pays.

Cette liaison aura une fréquence hebdomadaire. La flotte de Corsair international fera une brève escale à La Havane avant d'atterrir à Santa Clara. Et puis, le retour aura lieu directement depuis la capitale de la province cubaine de Villa-Clara jusqu'à Paris.

Samuel Vivares, directeur de Corsair international pour les Caraïbes, a déclaré que cette compagnie aérienne française prétend s'étendre à Cuba en raison de l'importance de notre pays comme destination touristique dans la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/151067-corsaire-international-inaugure-un-vol-paris-santa-clara>



Radio Habana Cuba